

## Le crime révoltant d'une pauvre mère

**La science découvre que sa crise de folie était due au mauvais état de ses dents. Surveillons donc les dentitions de nos enfants.**

Nombreux sont les parents qui ne prêtent aucune attention à la dentition de leurs enfants. Nous en avons même entendu se moquer de l'inspection médicale dans les écoles et dire:

—Bah! on sait ce que ça veut dire, ces histoires, c'est pour faire faire de l'argent aux dentistes!

D'autres disent: "Ce n'est qu'une rage de dents et cela passera comme le reste."

Malheureusement, il y a des cas où ça ne passe pas comme le reste.

Ecoutez cette histoire authentique:

Mme Esther Miller Blake, une jeune femme élégante et riche, d'Atlantic City, N. J., avait un jeune enfant sourd-muet qu'elle aimait, comme toutes les mères doivent aimer leurs enfants, même et à plus forte raison s'ils sont infirmes. Elle vivait séparée de son mari, mais elle voyait très souvent son fils, et le couvrait de caresses. Elle le bourrait de friandises et de cadeaux.

Le 12 décembre dernier, elle demanda à son mari l'autorisation d'amener son enfant à la promenade. Cette permission lui fut accordée, et la jeune mère partit heureuse, avec son fils. Quelques heures plus tard, on la retrouvait grelottante, sous le porche

d'une résidence faisant face à la mer. Elle était seule et elle raconta en pleurant que deux nègres l'avaient assaillie, lui avaient arraché son enfant et sa bourse qu'ils avaient ensuite jetés à la mer.

Cette histoire fit grand bruit. Le lendemain on retrouvait le cadavre du jeune enfant, près du quai des pêcheurs, ainsi que la sacoche de la jeune femme sur le quai. La police chercha en vain les traces des deux brutes. Or, comme la jeune femme modifiait sa version de l'affaire, de jour en jour, on la questionna beaucoup et l'on constata qu'à la fin, elle n'affirmait plus rien. Enfin, elle finit par avouer qu'elle avait elle-même jeté son enfant à la mer en furie, par ce matin d'hiver. Et, en racontant ce crime épouvantable, elle sembla n'avoir pas le moindre remord.

Elle subit un examen mental très sérieux. On étudia ses antécédents et l'on découvrit qu'elle avait la manie de la persécution, et qu'à plusieurs reprises, elle avait essayé de mettre le feu à son domicile.

Les aliénistes experts la déclarèrent folle et elle fut mise dans un asile, sous observation. Là, on constata qu'elle se plaignait très souvent du